

Grußwort 125 Jahre Männergesangsverein 1898 Lorsch e.V.

Sehr geehrter Vorstand, liebe Mitglieder,

mit großer Freude und Bewunderung möchte ich Ihnen zum 125. Jubiläum des Männergesangsvereins Germania 1898 Lorsch e.V. gratulieren. Diese bemerkenswerte Leistung von 125 Jahren ist ein bedeutender Meilenstein, der nicht nur den Verein selbst, sondern auch die gesamte Stadt Lorsch feiert. Es ist eine Zeit, in der begabte Stimmen eine musikalische Heimat gefunden und durch ihre talentierten Gesänge zahlreiche Veranstaltungen bereichert haben.

Als jemand, der die musikalischen Töne, Stimmen und Lieder bei verschiedenen Anlässen erleben darf, möchte ich betonen, wie sehr ich ihre Talente anderer schätze. Die Fähigkeit, die Schönheit der Musik zu genießen und sich von den Klängen mitreißen zu lassen, ist ein Geschenk, das uns allen ermöglicht, die Kunst des Gesangs zu schätzen.

Der Männergesangsverein Germania 1898 e.V. Lorsch hat in seinen 125 Jahren eine faszinierende Zeitgeschichte erlebt. Trotz der Herausforderungen unterschiedlicher Epochen und Krisen ist es dem Verein gelungen, zu überleben und sich zu behaupten. Diese außergewöhnliche Beständigkeit verdient höchsten Respekt und Anerkennung. Es ist offensichtlich, dass das Singen den Mitgliedern Trost und Kraft gegeben hat, um die Höhen und Tiefen der Weltkriege, den Einmarsch der amerikanischen Truppen und die Arbeitskämpfe der Arbeiterbewegung, das harte Leben in dieser Zeit zu meistern.

Neben der Beständigkeit hat sich der Verein auch kontinuierlich weiterentwickelt. Die heutigen Klänge der Chöre sind modern und schwungvoll, was zeigt, dass der Männergesangsverein Germania 1898 Lorsch immer mit der Zeit geht und neue musikalische Wege beschreitet. Diese Anpassungsfähigkeit und Offenheit für

Innovation sind bemerkenswert und lassen den Verein als eine lebendige und dynamische Institution erscheinen.

Ich möchte Ihnen daher meine besten Wünsche für die Zukunft des Männergesangsvereins Germania 1898 Lorsch übermitteln. Mögen die kommenden Jahre ebenso erfolgreich und inspirierend sein wie die vergangenen 125 Jahre. Lassen Sie die Stimmen des Vereins weiterhin in Harmonie erklingen und die Herzen der Zuhörer berühren. Mögen Sie weiterhin auf vielfältigen Veranstaltungen zusammenkommen und die Freude am Singen teilen.

Ich möchte allen Mitgliedern des Männergesangsvereins für ihr Engagement und ihre Hingabe danken. Ihr Einsatz hat den Verein zu dem gemacht, was er heute ist. Ich danke auch allen Unterstützern und Förderern, die den Verein in all den Jahren begleitet und unterstützt haben.

Heute feiern wir nicht nur 125 Jahre Männergesangsverein, sondern auch die Menschen, die diesen Verein zu dem gemacht haben, was er ist.

In diesem Sinne gratuliere ich Ihnen erneut zu diesem beeindruckenden Jubiläum und wünsche Ihnen alles Gute für die Zukunft.

Es grüßt Sie herzlich

Ihr



Dr. Michael Meister, MdB